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          Тема выпускной квалификационной работы: «Методика перехода архитектурного бюро на BIM-технологии». Данная работа посвящена исследованию возможностей BIM-технологий и разработке методики их внедрения в деятельность архитектурного бюро. Задачи, которые были решены в работе: 1. Исследована роль BIM-технологий в строительстве и смежных сферах. Описан опыт внедрения BIM-технологий в России и в других странах. Проанализированы достоинства и недостатки BIM-технологий. 2. В качестве прототипа объекта исследования выбрано архитектурное бюро, ведущее деятельность в Санкт-Петербурге. Выполнен SWOT-анализ внешней и внутренней среды архитектурного бюро. Применен системно-целевой подход для определения наиболее важных направлений для внедрения BIM-технологий. 3. Применена модель обоснования выбора  программных средств, основанная на информационных оценках А. А. Денисова. 4. С помощью нотации IDEF0 описаны процессы, показывающие изменения в деятельности  архитектурного бюро после внедрения BIM-технологий. 5. Выполнена оценка эффективности внедрения BIM-технологии. 6. Алгоритм методики перехода архитектурного бюро на BIM-технологии, обобщающий все предложенные в работе подходы и методы, представлен в виде блок-схемы. Результатом данной работы является методика по внедрению BIM-технологий в архитектурное бюро. Данная методика может применяться в строительных организациях при внедрении в работу новых программных средств.
        

        
          The topic of the final qualifying work: “The methodology of the transition to BIM technologies for an architectural bureau”. This work is devoted to the study of BIM technologies and the development of a methodology for their implementation in an architectural bureau. Tasks that were solved in the work: 1. The role of BIM technologies in construction and related fields is investigated. The experience of implementing BIM technologies in Russia and other countries is described. The advantages and disadvantages of BIM technologies are analyzed. 2. An architectural bureau operating in St. Petersburg was chosen as a prototype of the research object. A SWOT analysis of the external and internal environment of the architectural bureau was performed. A system-targeted approach has been applied to identify the most important areas for the implementation of BIM technologies. 3. The model of justification of the choice of software tools based on the information assessments of A. A. Denisov is applied. 4. Using the IDEF0 notation, the processes showing changes in the activities of the architectural bureau after the introduction of BIM technologies are described. 5. An assessment of the effectiveness of the implementation of BIM technology has been carried out. 6. The algorithm of the architectural bureau's transition methodology to BIM technologies, summarizing all the approaches and methods proposed in the work, is presented in the form of a flowchart. The result of this work is a methodology for implementing BIM technologies in an architectural bureau. This technique can be used in construction organizations when implementing new software tools.
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